

Fecha	Sección	Página
11.10.2022	Primera	2

Defiende Mandatario libre importación de carne

## Ve AMLO 'protegido' a titular de Senasica

Critica Presidente política de 40 años en importación, dice: 'Que vengan otros'

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador apuntó ayer contra Francisco Javier Trujillo Arriaga, director del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), quien, aseguró, es protegido por los "grandes" productores.

-Se vende carne de contrabando, de mala calidad, se le planteó al Mandatario durante la mañanera.

"Sí, todo eso se está viendo, pero se usa como pretexto lo de Senasica; y estamos revisando todo esto, es una política que viene de hace 40 años; el director de Senasica debe de llevar 30 años ahí y lo defienden los grandes productores", dijo.

Trujillo García fue director de Senasica durante las administraciones de los ex Presidentes Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, y en 2018, el Secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, lo nombró director del órgano

desconcentrado encargado de prevenir la introducción de plagas y enfermedades que afecten al sector.

"Ya está (el titular del Senasica) como el Procurador (Carlos Zamarripa) de allá de tu estado (Guanajuato) ¿Cuánto tiempo lleva?", le preguntó el Mandatario al titular de la Profeco, Ricardo Sheffield, presente en la conferencia.

-"Va para 14 años", le respondió Sheffield.

-"Ya, ya ya, que vengan otros", agregó <u>López</u> Obrador.

La semana pasada, el tabasqueño dijo que las empresas que usen la Licencia Única Universal para importar productos alimenticios sin supervisión sanitaria federal tendrán que asumir su responsabilidad en caso de una "desgracia".

Mediante el "Acuerdo de apertura contra la inflación y la carestía", signado el 3 de octubre, las 15 empresas firmantes obtendrán la Licencia Única Universal, que las exime de todo trámite o permiso, incluidos los de Senasica y Cofepris,

y del impuesto general de importación. También se suspenderá la revisión de toda regulación que impida o encarezca la importación de alimentos y su movilidad en el País, y transferirá a las empresas la responsabilidad de que las mercancías cumplan con las normas sanitarias, de inocuidad y calidad.

Sobre las críticas de productores a la Licencia Única Universal, López Obrador aseguró que hay quienes tienen "cautivo" el mercado y tenían tomadas las instituciones, por lo que defendió la libre importación de productos como la carne.

Pidió no usar el tema como pretexto para mantener aranceles e impedir la importación de artículos, ya que la medida -adoptada como parte de los acuerdos con

la iniciativa privada para reducir la inflación—, permite quitar burocracia y simplificar trámites.

"Son partidarios del libre mercado nada más en los bueyes del compadre. ¿Qué

no son ellos partidarios de la libre competencia? Respetamos el punto de vista de estos productores, pero tenemos que garantizar que no aumenten los precios de los alimentos y que no se utilicen excusas o pretextos", sostuvo.





Página 1 de 1 \$ 104512.00 Tam: 284 cm2